

Hoy, en el Pleno del Senado, en una pregunta al ministro de la Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes

Luis Santamaría: “Sánchez solo podrá mantenerse en el poder si logra cambiar las reglas del juego”

- El senador del PP asegura que, para ello, “necesita liquidar a los jueces independientes, las instituciones neutrales y los medios libres”
- “A ustedes solo le preocupan dos cosas: Seguir en la Moncloa y evitar a toda costa que los tribunales juzguen los casos de corrupción que les asedian”, dice a Bolaños

18 de junio de 2024.-

- El senador del PP por Valencia, **Luis Santamaría**, asegura que “Sánchez solo podrá mantenerse en el poder si logra cambiar las reglas del juego y para ello necesita liquidar a los jueces independientes, las instituciones neutrales y los medios libres”.
- Así se dirige Santamaría en el Pleno del Senado, en una pregunta al ministro de la Presidencia, Félix Bolaños, en la señala que “Sánchez pretende vender la democracia española por un cubata de marca en el Falcón y todo para tapar su corrupción y seguir en el poder”.
- Santamaría pone de manifiesto que el “*sanchismo* no es más que una forma cutre de peronismo a la española”; que “le molestan los jueces independientes, los medios de comunicación libres y las instituciones neutrales, ocupadas por personas independientes como Tezanos, García Ortiz o Pumpido padre”, ironiza el senador del PP.
- Acusa a los socialistas de “pretenden colonizar” el CGPJ, hasta el punto de “querer acabar con la independencia de jueces y fiscales”; y hasta el punto de “perseguir a los medios de comunicación que osan resistir al encanto del amado líder”.
- Asegura que lo más grave del *sanchismo* es que quien acabar con los jueces independientes es sin duda la más grave y recuerda que la UE “obliga” a los Estados miembros que cuenten con un órgano como el CGPJ a que los

vocales de dicho órgano y de procedencia judicial “sean elegidos por los jueces”. “¿Cuánto vamos a tener que esperar para que esto sea así?”, pregunta al ministro Bolaños.

- Lamenta que, para el Gobierno de Sánchez, la Constitución Española, la convivencia entre españoles, las libertades públicas, y hasta la ultra derecha y Palestina “se les da a ustedes una higa”. Y si no fuera así, “no gobernarían con prófugos, con secuestradores, con independentistas, con post terroristas, con anti capitalistas, con anti semitas y demás patulea con la que ustedes gobiernan”.
- “A ustedes solo le preocupan dos cosas: Seguir en la Moncloa y evitar a toda costa que los tribunales juzguen los casos de corrupción que les asedian”, apostilla con rotundidad el senador del PP.
- Señala que el PSOE, “para evitar ser juzgados”, solo hay un modo, terminar con la independencia de los jueces; bien sea modificando las mayorías necesarias para renovar el Consejo, o cambiando el sistema de designación de los magistrados del Supremo.
- Por eso, también asegura Luis Santamaría, andan hablando con los amigos de la Fiscalía Europea para que “les echen una mano” y evitar que se juzgue a la “*evita*” del peronismo español. Por eso, “el condenado García Ortiz impone su criterio para que la voz de su amo se haga realidad en términos de amnistía”, denuncia.
- Luis Santamaría pregunta a Bolaños si “fue usted quien ordenó al Fiscal General del Estado publicar la nota de prensa por la que va a ser imputado”.